

令和5年度2学期始業式が行われました

本日は、気温が朝から30℃を超えることが予想され、熱中症防止対策として、教室でリモート機器を利用した始業式となりました。始めに校長先生から2学期を迎えるに当たってお話がありました。

2学期は大きな行事がたくさんあり、3年生の就職試験、2年生の県外企業見学、インターシップ、1年生の県内企業見学、学校全体では学園祭など予定されています。このような機会をとらえて「できることを増やす」2学期にしてください。できることを増やすことで自分が好きになり、さらにできることが深まるとみんなの役に立つと思います。そしてそれが皆さんの将来の仕事や生きがいにつながることを期待しています。皆さんの力で楽しい2学期にしてください。

夏休み中に行われた大会報告がありました

- ・ 令和5年度全国高等学校総合体育大会（アーチェリー部・自転車競技部・空手道部）
- ・ 第47回全国高等学校総合文化祭（放送部）
- ・ 第70回NHK杯全国高等学校放送コンテスト（放送部）
- ・ 第77回中国陸上競技選手権大会（陸上競技部）
- ・ 第105回全国高等学校野球選手権大会島根県大会（野球部）
- ・ 第64回全日本吹奏楽コンクール島根県大会（吹奏楽部）

